

COUSANCE

Les P'tits montagnards manquent de bénévoles



Devant une assistance bien faible, l'association a lancé un cri d'alerte.
Photo DR

L'association de parents d'élèves Les P'tits montagnards a tenu son assemblée générale dernièrement.

Les membres de l'association sont très inquiets à cause du manque de bénévoles. Durant l'assemblée générale, il a été signalé que l'association ne pourrait perdurer si elle n'accueille pas de nouveaux membres durant l'année à venir. Un recrutement massif est donc lancé dans l'espoir que de nouveaux membres intègrent l'association rapidement.

Une nouvelle présidente

Le président Anthony Lazzaroni a annoncé son

départ de la présidence après quatre années d'investissement en raison de ses nouvelles fonctions au sein de la commune de Cousance. Un nouveau bureau a donc été élu et est composé d'Amélie Riveau, présidente, Marie Lazzaroni, trésorière et Lætitia Janet, secrétaire.

Fraîchement élue, la présidente a présenté les projets d'actions de cette nouvelle année, avec, entre autres, une bourse puériculture, vêtements et jouets, dimanche 10 octobre de 8 heures à 16 h 30, au gymnase de Cousance.

De notre correspondant,
Benjamin GRAPPE

Facebook : LesPtits Montagnards.